



戦争する国にはさせない 主権者は私たち

3000万署名推進ニュース NO16

全組合員の力を合わせ

長崎県本部独自目標「5000筆」ついに達成!!

安倍9条改憲NO統一署名は、3月と4月の署名行動で目標の5000筆に目前と迫っていました。

その後、目標達成に向けた個々の組合員の奮闘により、5月20日について5000筆を達成しました。記念すべき5000筆達成の署名は、労災申請中のIさんが持参されました。Iさんは、組合を紹介した山口副分会長から署名への協力を依頼されていたようで、45筆集めてくれました。一人で400筆以上集めた中島幸一執行委員を先頭に、文字通り全組合員の取り組みで、安倍9条改憲NOの声を5000人分集めることができました。（長崎県本部書記長 飯田省吾さんより）



*写真の中央に写っているのが、昨年の定期大会でも紹介された中島幸一さんです

3000万人署名6月3日											
	目標		到達		%		目標		到達		%
鉄道本部	242	2,420	353	15%	滋賀	105	1,050	86	8%		
北海道	2653	26,530	3,598	14%	京都	732	7,320	1,432	20%		
青森	112	1,120	0	0%	大阪	371	3,710	1,892	51%		
岩手	343	3,430	504	15%	兵庫	907	9,070	1,083	12%		
宮城	381	3,810	118	3%	奈良	40	400	36	9%		
秋田	358	3,580	764	21%	和歌山	86	860	75	9%		
山形	36	360	480	133%	鳥取	60	600	0	0%		
福島	573	5,730	1,289	22%	島根	149	1,490	522	35%		
茨城	165	1,650	91	6%	岡山	111	1,110	185	17%		
栃木	768	7,680	739	10%	広島	312	3,120	675	22%		
群馬	568	5,680	399	7%	山口	140	1,400	206	15%		
埼玉	816	8,160	868	11%	徳島	407	4,070	695	17%		
千葉	266	2,660	72	3%	香川	47	470	570	121%		
東京	1810	18,100	1,464	8%	愛媛	563	5,630	3,338	59%		
神奈川	281	2,810	660	23%	高知	200	2,000	341	17%		
山梨	89	890	2	0%	福岡	473	4,730	5,290	112%		
新潟	468	4,680	1,251	27%	佐賀	20	200	159	80%		
富山	259	2,590	188	7%	長崎	344	3,440	5,001	145%		
石川	205	2,050	500	24%	熊本	703	7,030	1,304	19%		
福井	158	1,580	80	5%	大分	214	2,140	247	12%		
長野	367	3,670	269	7%	宮崎	205	2,050	318	16%		
岐阜	161	1,610	636	40%	鹿児島	474	4,740	448	9%		
静岡	493	4,930	154	3%	沖縄	248	2,480	395	16%		
愛知	1823	18,230	2,816	15%	その他		0	83			
三重	177	1,770	45	3%	合計		204,830	41,721	20%		

憲法共同センターからの宣伝スポットの参考例です。ご活用を!

憲法共同センター「憲法宣伝スポット」2019年6月

参考例

こんにちは。

私たちは、労働組合や中小業者、農民、弁護士、医療団体、市民団体などが、力をあわせて憲法を守り生かそうと運動をすすめている「戦争する国づくりストップ! 憲法を守り・生かす共同センター」です。この場をお借りして、「安倍9条改憲NO! 憲法を生かす3000万人署名」へのご協力をお願いしています。

みなさん、

安倍首相は5月3日の憲法記念日に、改憲派の集会に寄せたビデオメッセージで、「2020年を新しい憲法が施行される年にしたい」という気持ちは「今も変わりはない」と断言し、改憲への執念をあらわにしました。

そもそも憲法を尊重し、擁護する義務を負っている総理大臣が、改憲の“旗振り”をすること自体が憲法違反です。憲法を壊そうとする安倍首相に、憲法を語る資格はありません。

安倍首相は2年前の憲法記念日に、「憲法9条に自衛隊を書き込むという明文改憲案」を明らかにしました。そして、自民党は昨年、それをもとに改憲4項目素案をまとめ、今度の参議院選挙で「改憲」を最大の争点にしようとしています。

改憲を許せば、憲法9条2項の戦力不保持と国の交戦権否認の規定が空文化・死文化し、自衛隊が大手をふって、海外での戦争に参加することが可能になります。

いまの自衛隊は、2015年に安倍政権が強行した安保法制、戦争法によって集団的自衛権が行使できる自衛隊です。アメリカに命じられれば外国で戦争できる自衛隊です。そんな自衛隊を憲法に書き込んでしまえば、際限なく日本がアメリカとともに海外で戦争できる国になってしまいます。

今年の憲法記念日に、朝日新聞がおこなった世論調査では、憲法を変える機運が「高まっていない」が72%。9条を「変えない方がよい」が64%と、国民の多数は改憲を望んでいません。

国民が求めてもいない改憲を押し通そうとすることは、最悪の立憲主義破壊です。

「安倍9条改憲NO! 憲法を守りいかす 3000万人署名」で国民の声を示し、参議院選挙の結果できっぱりと安倍改憲に審判を下しましょう。

みなさん、

安倍政権は、今年10月からの消費税10%への増税を狙っています。2014年に5%から8%に増税されてから、私たちの家計も賃金も下がる一方です。内閣府の統計でさえ、景気動向指数が悪化したと発表しました。こんな状況で増税できるでしょうか。

安倍政権は、幼児教育や保育の無償化など社会保障や教育を充実するために消費税増税をしようとしています。しかし、安倍政権がいう保育や高等教育の無償化は、無償化ではありません。無償になるのはほんの一握りです。社会保障や教育を充実するなら、生活に困っている人にも負担を強いる消費税を財源にすべきではありません。富裕層や大企業から、応分の税金をとるべきではないでしょうか。

「改憲も増税も許さない」運動を広げ、参議院選挙をチャンスに安倍政権退陣へと追い込みましょう。

みなさん、

憲法や私たちの平和や安全を考える上で、沖縄のことは欠かせません。いま、名護市辺野古では、アメリカ軍海兵隊の新基地建設がむりやり進められています。ジュゴンやサンゴなど貴重な動植物が生きるきれいな海が埋め立てられています。

沖縄県のみなさんは、繰り返しこの新基地建設に反対の意思表示をしてきました。新基地建設NOをかかげる県知事や国会議員を生み出してきました。今年2月には、新基地建設を問う県民投票で、7割もの人が反対票を投じました。

沖縄にいる海兵隊は、日本の防衛のためにいるわけではありません。イラクやアフガンなど、アメリカが海外で戦争するときには、まず海兵隊が攻め込みます。殴り込み部隊のための基地はこれ以上ありません。辺野古への新基地建設は中止し、海兵隊普天間基地は無条件閉鎖・撤去すべきです。

みなさん、

それではどうやって日本の平和と安全を実現すればいいのでしょうか。安倍政権が壊そうとしている憲法9条をいかに守るか、平和外交こそ、わたしたちに必要な安全保障です。日本は、国同士のもめごとは平和的外交的に解決することを大原則にし、非核化・平和体制づくりへ話し合いがすすんでいる朝鮮半島のうごきを後押しすべきです。日本は、核兵器禁止条約に調印・批准し、核兵器禁止・廃絶の実現をねがう圧倒的多数の国々や人々と手をつないで世界全体の平和を促進する先頭に立つべきです。安倍政権では、絶対に実現できません。

私たち国民の財産である憲法を守りましょう。「安倍9条改憲NO! 憲法を生かす3000万人署名」で「戦争する国」づくりを許さない世論を広げましょう。参議院選挙で安倍政治の暴走をストップさせましょう。3000万人署名へのご協力をお願いします。

「改憲阻止総がかり行動・全国統一3千万人署名」とりくみ報告用紙

				報告者		
	県本部	支部・分会	201 年	月	日	
1	今回取り組んだ組織(数を記入して下さい)	____ 支部 ____ 分会				
		合計	____ 支部 ____ 分会 (ダブらないようにして下さい)			
2	今回報告する署名集約数			筆		
3	署名集約状況(合計総数)			筆		
4	宣伝行動のとりくみなど			カ所		
5	宣伝行動など取り組みの報告					
6	今後の予定など					
<p>* 報告は随時受け付けています。各県本部からの積極的な報告を求めます。(支部・分会は署名集約数がダブらないよう県本部への報告もお願いします)</p> <p>* 取り組みの記事や写真(宣伝風景)、奮闘している支部・分会や各組合員の声や決意などもお寄せください。推進ニュースや雑誌版などで適宜ご紹介します。</p>						
	Fax	03-3360-8389				
	メール	info@kenkourou.or.jp				